

あかるいまち 21

ホームページはこちら♪→<http://www.hch.coop/>

組合員活動ニュース No.569

2011年8月19日(金)

広島中央保健生活協同組合

組織部 TEL082-532-1264

FAX082-532-1267

アッ!という間にお盆が過ぎてしまいました。やっぱり何かとお盆は忙しいですね。残暑ももうじき弱まると天気予報では流れていますが、まだその気配はしません・・・熱中症に気を付けて水分を意識的に補給していきましょう♪ さて今回の「あかるいまち21」では、残暑厳しい中取り組まれている地域訪問の様子と、来月に迫った生協強化月間についてお届けします～☆

地域訪問が加熱! (一斉訪問は8/21 組織部 9:30 集合)

残暑厳しい中、各地域で訪問行動が加熱中です! 熱い取り組みの一部をご紹介します。

- 【田方支部】 6月から増資のお願いをしに260世帯を訪問しています。7月末で約150世帯を訪問し、20名以上の方が増資に応じてくれたそうです。今年度は、今行っている増資のお願いと、秋の大腸がんお誘い、2回の全戸訪問を予定しているそうです。
- 【西区西支部】 7月22日に庚午中4丁目地域を訪問しました。新生協歯科と新福島生協病院についての紹介と支部で実施しているアンケートのお願いをしました。実施したアンケートですが、「班会やりたいなあ」「機関誌手配りしてもいいよ」などと実を結びつつあります。
- 【都支部】 町内会の協力も得て、生協ビル、新病院建設に関する地元説明会を3カ所で開催しました。お知らせのために都町全戸訪問を行いました。
- 【中広支部】 秋に手配りの空白地域を訪問することにしました。新しい手配り者を探します。
- 【五日市支部】 五日市の広大な地域にもめげず、五日市診療所の職員と一緒に新規組合員訪問と地域訪問に取り組んでいます。7-8月で積立増資が10件も増えています。
- 【美鈴が丘支部】 9月に美鈴が丘南地区にお住まいの組合員のお宅を2日に分けて訪問します。支部の楽しい取り組みとあわせて増資のお願いもしていきます。

生協内科クリニックが、仲間ふやしの年間目標を早くも達成!! (生協強化月間 9/26~11/30)

生協強化月間は9/26からですが、一足先に月間に取り組んでいる内科クリニックの様子を紹介します。

インフルエンザの始まる時期をはずして毎年7月からスタートしています。仲間ふやしと出資金ふやしの目標とクリニック移転のお知らせを外来待合に大きく貼り出し呼びかけています。患者さんの注目と関心が高まり、職員も声をかけやすくなったW相乗効果で年間目標36名を8/10には達成、その勢いは止まらずすでに42名の加入。目標の大幅上積みを立てたそうです。



てたそうです。

現在、すべての事業所で強化月間の準備が進められています。目に見える創意あふれる工夫がポイントなのかも～(^o^)/



【クリニック外来待合の様子】



広島中央保健生活協同組合